

闘奏心～第二弾～文化祭

文化祭会場を盛り上げる大きなデコレーションとなっているビッグアート。全校生徒が折った亀を色配置の設計にしたがって並べ、貼り付けてくれました。体育館の壁面を卒業式まで彩ってくれる財産となりました。握手をした手が∞（無限大）の文字のように描かれ、ハートの図案とともに日枝中の生徒たちの優しさがいっぱい広がっているように思える図案です。



そうした会場で取り組まれた**合唱コンクール**には、今年も来ていただいた審査委員長の奥村容久（元湖南省教育長）先生が「10年以上日枝中の合唱を見てきたが今年のできばえはこれまでで最高だった。」と言ってくださいました。特に3年生は声質もよく、声量もよく、響きもよく、集団のまとまりが感じられるできばえでした。1，2年生もクラスで一生懸命取り組んできた様子が感じられる発表となりました。

午後からは手話コンサート 2年前にも来ていただいたy o k k oさんに今年も手話コンサートで明るく元気の良い歌声と会場の生徒たちの参加もある演出で楽しいひとときを過ごさせていただきました。「夢を追うことをあきらめない」ということをご自身の体験を踏まえて熱く語っていただいたことも印象に残るものになりました。



楽しい演出をありがとう

オープニングでは踊りあり、寸劇あり、で当日の盛り上げを企画してくれていました。3年生を中心に「照れなく堂々と」披露してくれていたことに人間的なたくましさを感じました。

